

# Nachruf

Tränenreich und in tiefster Trauer ereilte mich die Nachricht vom Ableben meines fast ein halbes Jahrhunderts währenden „Wegbegleiters“ im Turnierangelsport, meinem Sportfreund



*Bernd Gutkaes.* † *08. Dezember 2021*

Noch immer kann ich es nicht fassen, dass Du plötzlich und unerwartet von uns gegangen bist.

Diese Textlücke drückt nicht einmal ansatzweise die Lücke aus, die Du in meinem Leben und im Leben des Turnierangels und Deinen Lieben hinterlassen wirst.

Mit Dir hat die „Turnierangelwelt“ einen stets kämpferischen Sportfreund, vor allem in der Sache, für immer verloren.

Dein Wirken auf den Gebieten des Kinder-, Jugend- und Leistungssport war beispielgebend. Die Mitwirkung in vielen Gremien im Bezirksverband Karl-Marx-Stadt – und im Landesverband Sachsen sowie den Dachverbänden des DAV und des DAFV, war stets von Zielstrebigkeit, Beharrlichkeit und Sachlichkeit begleitet. Ergebnis und Ausdruckgebend dafür waren die vielen Erfolge auf nationaler– und internationaler Ebene. So gehörten viele DDR- Meistertitel, Deutsche Meistertitel und Weltmeistertitel dazu.

In Deinem sehr arbeitsreichen Leben hast Du viele Privatsachen hinter Dein Wirken im Turnierangeln gestellt. Mit der erfolgreichen Organisation und Durchführung von Wettkämpfen, Trainingslagern und anderen Anglertreffs auf Allen Ebenen des Turnierangelsport hast Du stets Zeichen gesetzt. Viele Sportler des in – und Auslandes konnten sich davon überzeugen.

Immer bist Du für die Belange des Sports und Deiner Sportler eingetreten, auch wenn dass nicht immer in dem notwendigen Rahmen gewürdigt wurde.

Nicht nur als Übungsleiter in Deinem Verein, sondern auch als Nationaltrainer warst Du stets Hilfreich an der Seite der Sportler.

Die Zusammenarbeit mit den Sportfreunden aus Eisenberg und Saalfeld waren stets von Herzlichkeit geprägt und viele denken gern an die schönen und geselligen Stunden mit Dir zurück.

Ein „geht nicht“ gehörte niemals in Deinen Sprachgebrauch, das zeigte die Organisation und Durchführung der letzten Deutschen Meisterschaft in der schwierigen Zeit der Pandemie in Bremen. Ausdruck der Würdigung waren die Dankesschreiben und Worte aus den verschiedensten Landesverbänden.

Mit dem Übungsleiter Pokal hast Du ein Lebenswerk geschaffen, das vor allem die ehrenamtliche Tätigkeit von Sportlern im In – und Ausland gewürdigt hat. Dies werden wir unter Deinem Namen weiterführen und Ehren.

Nun beginnt die Zeit des Trauerns. Möge uns und Deinen Liebsten und Angehörigen dafür die notwendige Kraft gegeben sein.

*In Würdigung und Dankbarkeit*

*Dein „Mitstreiter und Wegbegleiter“*

*Olaf Schulz*

*Sowie die Turnierangelfreunde des CCS e.V.*

*Saalfeld, den 10. Dezember 2021*